
École Jean Pourchet 
20 rue Guimard 
25 650 Maisons du bois-Lièvremont 
03 81 38 15 20 
ecole.maison-du-bois-lievremont@ac-besancon.fr 
http://prim-pourchet-mdbl.ac-besancon.fr 

Procès Verbal du conseil d'école du 3ème trimestre 17 juin 2025 18h 

Présents :_Anais Ducouloux, Pauline Gumbau, Patricia Maire, Véronique Frélat, Céline Dupire, Sophie Bulle, 
enseignantes 
Julie Lambert Atsem 
Jean Noël Pelletier, Francis Bourdin, commune de Maisons du Bois-Lièvremont 
Gaelle Vivot, Isabelle Tisserand, Aline Sancey-Richard, Breullard Carolane, Amélie Marguet, Adeline Pointurier, 
parents d'élèves élus 

Excusés : Flore Crevany (parent), Anne-Marie Pourchet (DDEN), Marie Bertin (commune) 
Absente : Céline Pourchet 

Ordre du jour du CE 

Activités sportives et culturelles 
Bilan financier 
Bilan évaluation d'école rapport des évaluateurs externes 
Préparation de la rentrée 
Vote par correspondance élections de parents élus 
Retour sur des questions antérieures 
Questions diverses 

Questions des parents 

Activités sportives et culturelles 

Activités sportives 

Vélo : en cours blocs 1 et 2 savoir rouler. Les classes du CE1 au CM2 ont fait 4 séances de vélo dans la cour. 
Piste routière le vendredi 16 mai pour les CM1 CM2. 
7 séances de piscine pour les GS/ CP et pour les CM1/CM2 

Projet jeu douaniers/contrebandiers avec toute l'école (dernière semaine) 
Les sélections UTMJ ont eu lieu le vendredi 9 mai. 

Activités culturelles 

Concours d'arts visuels et poétiques : pas cette année 
Maternelle et cinéma et école et cinéma : terminé, 3 séances 
6 séances de musique avec Nicolas Soulier : découverte des instruments, écoute, travail sur le rythme. 

Autres: Sorties de fin d'année 

Ferme de la Batailleuse pour les PS au CP 
Métabief Aventures pour les CE1 au CM2 
Collège pour les CM2, le 4 avril 2025 

Remerciements à >ASC pour les financements divers ( transports, matériel, goûters, intervenant..) et à la mairie pour 
le financement des transports piscine + entrées 

Bilan du rapport d'évaluation externe 
Pas d'eléments nouveaux ou en contradiction avec le rapport d'auto-évaluation. Réfléchir à la mise en place d'un ENT 
Espace Numérique de Travail pour favoriser la communication. 



Financement mairie : en 2024 année civile 
Bilan financier 

PS MS GS: 683,89¬ 
GS CP:978,2 ¬ 
CE1 CM2:717,1 ¬ 
CE2 CM1:734,62 ¬ 

Direction + commun : 809,51 ¬ 
Soit 3923,32 ¬ 
Budget prévu par la commune: 4500 ¬ 

ASC 

Sorties scolaires :Bus Rochejean: 256 ¬ 
Bus Métabief: 304 ¬ 
Ferme: 670 ¬ 

Métabief Aventures : 940¬ 

TPS 

> Préparation de la rentrée 

Effectifs envisagés: 
Limite à 24 pour les classes avec des GS, des CP et des CE1. 

PS 
14 

PS/MS 
Mme Maire 

14+7 21 

MS 
7 

88 élèves (-3 élèves) 

GS 
10 

Total 

GS/CP 
Mme Bulle 
10+13 23 

31 
CP 

Vote par correspondance élections de parents 
vote par correspondance voté à l'unanimité 

13 

Répartition envisagée, possibilité de changements pendant les congés d'été... 

Retour sur des questions antérieures 

CE1 
12 

CE1/CE2 
Mme Frélat 
12 + 11 23 

CE2 
11 

CM1 

La kermesse aura lieu le 28 juin au stade de biathlon 

5 
CM2 

16 

CM1/CM2 

Mme Dupire 
5+ 16 

Si cours séparés : les critères de partage : séparer les fratries, éviter les associations malheureuses, former des 
groupes hétérogènes (filles/garçons, moteur/moins moteur,...) 

21 

I| faut surtout bien retenir que chaque élève fera le programme même si les choix pédagogiques des enseignantes 
sont différents. 

Total 
57 

Incident doigt coincé dans la porte côté maternelle : un cale-portea été installé pour bloquer la porte et le 
mécanisme qui retient la porte a été changé 

Alarme incendie: l'entreprise BSIM est intervenue, c'est la centrale qui n'était pas amorcée correctement. 
Olivier sait comment la réamorcer en cas de besoin. Les boîtiers rouges marchent mais il faut appuyer très fort. 

Il y a un trou à reboucher dans la cour élémentaire: une élève s'est pris les pieds dans la bordure cassée et 
est tombée. 

L'équipe enseignante demande l'autorisation d'installer un panneau de basket sur le mur dans la cour de 
maternelle. Francis Bourdin va en informer l'employé communal. 

Il manque le tuyau pour raccorder la cuve de récupération d'eau au chêneau. L'ASC se charge de faire le 
nécessaire dans la mesure où c'est l'ASC qui a installé la cuye. 

Un parent demande comment avancent les travaux de la salle, sera-t-elle opérationnelle pour la fête de 
Noël ? Monsieur le Maire ne peut l'assurer mais si auCun gros problème ne se présente, ce sera peut-étre poSSible. 
La date de la fête de Noël a été décidé au vendredi 19 décembre à la salle de la Longeville. L'quipe enseignante 
indique qu'elle souhaite maintenir l'idée de ne pas faire le spectacle le vendredi soir des vacances s'il n'y a plus de 



Contraintes de salle, comme cela avait été fait certaines années précédentes. En effet, le spectacle pourrait étre 

avancé d'une semaine. 

La séance est levée à 18h50. 

La directrice Sophie Bulle Anais Ducouloux Amélie Marguet 
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